

2021年度 年次総会に関するご報告

2021年6月 吉日

芝浦技術士会会員各位

2021年は、コロナウィルスの拡散と共に始まりました。また、脱炭素社会といった環境問題、国内外の政治情勢が不安定な状況が続いております。私たちの身近な仕事や生活も、コロナ禍の影響を受けており、皆様方に於かれましても公私ともにご苦労されているものご推察申し上げます。

芝浦技術士会は、2021年6月に第13回年次総会を予定しておりましたが、大学、東京都などのコロナ感染状況を鑑み、昨年同様、ウェブ利用による役員会をもって総会とし、会員皆様へその内容をホームページに掲載することに致しました。会則に従った総会ではなく特別措置の対応を実施させていただきますことを御了承頂きたくお願い申し上げます。今年度の活動については、総会資料をご覧ください。残念ながら、現時点では対面式の会合を開催することは難しいのですが、昨年度行いました「技術士フォーラム」の様にインターネットを利用した活動を通じて皆様にもご参加いただけるようにする所存です。

皆様方に於かれましては、ご自愛いただきながらご活躍されることを祈念申し上げます。今年度も引き続き宜しくお願い致します。

鯨井 武
芝浦技術士会 会長